

Convocará a 3 mil personas: Chile albergará la reunión de astronomía más importante del mundo en 2030

● —————
Se impuso a las candidaturas de India, España y Australia.

Santiago será sede de la Asamblea General de la Unión Astronómica Internacional (UAI/IAU) en Santiago en 2030, el evento más importante a nivel mundial sobre esta ciencia y al que acuden cerca de 3.000 asistentes.

El anuncio se realizó ayer en Ciudad del Cabo (Sudáfrica), que acogió al encuentro en su versión 2024. La postulación de Santiago fue encabezada por la Sociedad Chilena de Astronomía.

“Desde Chile levantamos nuestra candidatura para poder albergar en nuestra patria esta discusión, esta instancia, este debate, porque nos sentimos privilegiados de los cielos que tenemos. Chile observa al mundo y desde Chile se observa al universo. Y estamos muy orgullosos de eso y cuidando también nuestros cielos”, dijo el Presidente Gabriel Boric, tras darse a conocer el anuncio. “Será un orgullo acoger a todos los astrónomos que vengan, que conozcan las bondades de nuestra patria y desde aquí mirar al infinito”, añadió.